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第 5 回 中央区自治協議会 会議概要 
開催日時 令和 4 年 9 月 27 日（火曜）午後 3 時から午後 4 時 20 分まで 

会  場 市⺠プラザ（NEXT21 6 階） 

出 席 者 委 員 
日野浦委員、玉木委員、髙橋(誠)委員、川端委員、髙田委員、山田委員、 
遠藤委員、⻘山委員、樋口委員、中野委員、若槻委員、大竹委員、 
⻫藤委員、吉岡委員、三國委員、影山委員、飯田委員、田中(雅)委員、 
宮本委員、佐藤委員、阿部委員、小沢委員、池委員、小川委員、 
田邊委員、⻄潟委員、梶委員、高橋(勝)委員、松川委員、桐生委員、 
北川委員、若木委員 
出席 32 名 
欠席 6 名 
(梅川委員、高橋(直)委員、松山委員、田中(鈴)委員、知野委員、清野委員) 
 

事務局・説明者  
 [新潟市教育委員会] 中央図書館⻑補佐、教育⽀援センター所⻑ 
[中央区役所] 区⻑、副区⻑、窓口サービス課⻑、健康福祉課⻑補佐、保護課⻑、 

建設課⻑、東出張所⻑、南出張所⻑、地域課⻑、地域課⻑補佐 
議 事 １ 開会 

 
 会議の成立について 

委員 38 名中 32 名出席のため、規定により会議は成立 
 
 
２ 議事（議⻑＝佐藤会⻑） 
 
（１）新潟市国⺠保護協議会委員の推薦について（資料 議 1） 
 

○ 議⻑より、新潟市国⺠保護協議会委員の推薦について説明があり、川端
委員が就任することとなりました。 

 
 
３ 報告 
−−−⾃治協議会委員活動報告−−− 

（１）委員からの報告について 
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   ①新潟市総合計画審議会第２部会（資料 報 1） 
 

○ 北川委員より新潟市総合計画審議会第 2 部会の開催概要について報
告がありました。 
 
 松川委員より、審議会はあと何回あり、素案を議会に提出するの

はいつなのか、⾃治協議会委員の意見は、北川委員を通じて伝え
てもらうことは可能なのか質問がありました。北川委員より、第
2 部会は既に終わっており、次の全体会で答申案を採択するとい
う状況なので、これから反映させることは難しいと回答がありま
した。 

 佐藤会⻑より、米とその加工品の販売拡大、既存の中小企業の経
営力の強化、⾃然と都市が融合・調和した都市というところをア
ピールした方がよいという意見がありました。 

 樋口委員より、魅力と拠点性を活かした交流の促進に関し、新潟
市、新潟県を中心とした、日本海経済圏の拠点として機能を果た
せる機構があっても良いと思うという意見がありました。 

 
   ②信濃川やすらぎ堤利用調整協議会（資料 報 2） 
 

○ 宮本委員より、信濃川やすらぎ堤利用調整協議会の開催概要につい
て報告がありました。 
 
 若木委員より、ミズベリングについて、現地に旗などの案内がな

く、何をやっているか分かりづらいので、PR にも力を入れてほ
しいという意見がありました。宮本委員より、反省会の際に意
見として伝えると回答がありました。 
 

 
 （２）部会からの報告について（資料 報 3-1 3-2 3-3 3-4） 
 

○ 「第１部会」中野部会⻑、「第２部会」山田副部会⻑（高橋（直）部
会⻑が欠席のため）、「第３部会」川端部会⻑、「第４部会」髙橋
（誠）部会⻑、より、各部会の開催概要及び検討内容について報告
がありました。 
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４ その他 
  

 （１）「新潟シティマラソン 2022 交通規制のお知らせ」について 
 

○ 地域課⻑より、10 月 9 日に開催される新潟シティマラソンの交通規
制についてお知らせがありました。 
 

（２）「にいがた 2kmNEWS」について 
  

○ 地域課⻑より、「にいがた２km」周辺で 10 月、11 月に開催される
イベントを集めたリーフレット「にいがた 2kmNEWS」について、
お知らせがありました。 

 
  （３）委員からのお知らせ 
  

○ 中野委員より、「にいがた 2km ガチャラリー」について、チラシや
ポスターが完成したので、委員の皆さんにも協力していただき多く
の方に周知をしてほしいというお願いがありました。 
 

 
５ 閉会 
 

県議・市議 5 名 
傍 聴 者  1 名 
報 道 機 関  0 社 

 
 


